

Du samedi 08 octobre 2022

À Adèle de Trenquelléon, on s'engage pour le cancer



Les élèves ont fabriqué et vendus des objets au profit de la Ligue nationale contre le cancer 47. / Photo Adèle de Trenquelléon

L'institution Adèle de Trenquelléon est une « éco école » depuis quelques années et au volet « solidarité » de son engagement, celle-ci a organisé une grande opération de sensibilisation autour des cancers pédiatriques en partenariat avec la Ligue nationale contre le cancer 47.

Les enfants ont pu aborder la question tout en confectionnant des objets sur leur temps périscolaire. L'objectif ? Briser le tabou autour des cancers et récolter des fonds pour l'association d'accompagnement des personnes atteintes de cancer. « Les enfants étaient super heureux de participer, ils sont toujours très demandeurs, ils étaient particulièrement heureux de voir leurs objets vendus pour les enfants malades, assez touchés aussi », commente Elisabeth Garnier, la responsable de la vie scolaire et des projets de

l'établissement.

La vente a eu lieu le mardi 4 octobre, à la sortie des classes. Les familles des élèves, mais aussi le grand public ont pu prendre part et plus de 300 euros ont ainsi été récoltés.

D'autres opérations similaires sont prévues, la prochaine, le vendredi 14 octobre de 15 h 30 à 17 h 30, sur le même principe de vente au profit de la Ligue. Les élèves de primaire auront quant à eux des ateliers de sensibilisation pour poser toutes les questions qu'ils souhaitent sur cette maladie qui touche aussi bien les adultes que les enfants. « Les actions ciblent souvent les collégiens, mais c'est plus rare qu'elles s'adressent aux élèves de primaire, or ils sont très curieux », conclut la responsable de la vie scolaire et des projets de l'institution Adèle de Trenquelléon.

Anne-Laure de Chalup